
令和4年度 第5回ATCトライアスロンクラブ理事会議事録  

日時：令和4年12月1日（木）19:00～20:30 

場所：プロバンス 

出席者：青木義治、吉野、(青木幸雄)、羽入、吉田、(中林)、 

(高井)、直、川原田、(西原)、佐藤、(佐川)、高梨、野島（記 

※()は欠席者 

（以上9名、順不同、敬称略）  

議長：青木義治 

 

 

＜合同練習会＞ 

・360分走 

 来年から12月の第2日曜日から11月の第2日曜日(11/12)に変更予定 

 360分走は雨や風が強い時も有り、選手は勿論のことボランティアも大変。 

また、活動報告の欄が終了後でないと記載できず郵送が遅れてしまうため、 

 1か月前倒しとする。（青木義治） 

・横浜ランニング練習会 

 練習会補助費が欲しい。（川原田） 

 ⇒ 数年前に日帰り練習会に5,000円を援助している。 

18キロのランだと2時間弱のため、補給はそんなに必要無いと感じるが、 

援助は可能。 

また、余った場合は来年に持ち越して欲しい。（青木義治） 

・人数が多い場合は補助費を増額して欲しい。（直） 

⇒ レシートがあれば、超過分は追加援助可能。（青木義治） 

 

 

＜活動報告について＞ 

・今年の活動報告を提示。 

 理事の中でも3大会、4名の追加がありました。 

 活動報告表の更新を岡さんに依頼します。（青木義治） 

 

 

＜会計報告について＞ 

・今年の会計報告 

収入  952,810円 

支出  798,675円 



差額  154,135円 

 

来年の繰越金額は 

     958,900円 

になります。 

 

・来年の活動計画案の提示。 

 

・会計報告、予算案について質問は特になし。 

 

＜備品について＞ 

・エイドで使用しているテーブルを買い替える（6台） 

 価格は6,790円X6台を想定。  

 デュアスロン大会のときに古い６台を持ってきて、 

そのまま業者に廃棄してもらう。（青木義治） 

 ⇒ 倉庫で利用している。（吉野） 

 ⇒ 必要であれば、別途棚を購入して欲しい。（青木義治） 

 

 

＜会長、副会長について＞ 

・次期会長、副会長について、現会長の青木幸雄さんからの推薦があった。 

 

会長：直修司 

副会長：鈴木直司、佐川泰久、野島弘明 

 

 

＜保険について＞ 

・保険金の増額を実施。 

賠償保険3億円に増額 

死亡：1,500万円 

入院：7,500円 

外来：5,000円 

 

＜貸倉庫について＞ 

・来年も継続とする。 

 



＜＞ 

 

＜2023年度総会について＞ 

・担当は下記の通りとする。 

 

司会者  ：羽入 

議長  ：野島 

１号議案 ：吉野 

２号議案 ：吉田幸代(会計が報告) 

３号議案 ：川原田 

４号議案 ：直 

５号議案 ：中林 

６、７号議案  ：佐藤 

 

以下は過去の総会担当（参考までに記載） 

 

＜2019年度 総会＞ 

司会者  ：佐川 

議長  ：鈴木 

１号議案 ：直 

２号議案 ：吉田幸代(会計が報告) 

３号議案 ：推薦人として岡伸夫氏を指名 

４号議案 ：川原田 

５号議案 ：野島 

６、７号議案 ：秋元 

 

＜2020年度 総会＞ 

司会者  ：川原田 

議長  ：直 

１号議案 ：高木 

２号議案 ：吉田幸代(会計が報告) 

３号議案 ：西原 

４号議案 ：野島 

５、６号議案  ：秋元 

 

＜2021年度 総会＞ 



司会者  ：野島 

議長  ：鈴木 

１号議案 ：川原田 

２号議案 ：吉田幸代(会計が報告) 

３号議案 ：推薦人として岡伸夫氏を指名 

４号議案 ：直 

５号議案 ：中林 

６、７号議案 ：吉野 

 

＜2022年度 総会＞ 

司会者  ：野島 

議長  ：川原田 

１号議案 ：西原 

２号議案 ：吉田幸代(会計が報告) 

３号議案 ：直 

４号議案 ：中林 

５、６、７号議案  ：羽入 

 

 

 

 

以上  

 


